

UNE LECON D'HISTOIRE SAINTE



Le curé. — Bien ! Et après qu'Adam fut dans le paradis terrestre, quel grand malheur lui arriva-t-il ?
L'éclerc. — Dieu lui donna une femme.

LES MAUVAIS GENS

Je me promenais l'autre soir sur la rue Sainte-Catherine, en face du Queen's Theatre, au moment de la sortie.

Parmi les fiacres qui encombraient la rue, deux surtout avaient attiré mon attention. Ils étaient absolument semblables et appartenaient probablement à quelque loueur de voitures.

Tout à coup, un employé du théâtre se montre et lance un nom que je ne pus saisir, au milieu du brouhaha général. Le cocher le plus rapproché répond : " Par ici, messieurs ! " Deux hommes et deux femmes s'avancent et prennent place dans le coupé, que deux vigoureux chevaux enlevaient déjà, lorsque l'autre cocher s'aperçoit de la méprise et du vol de ses clients.

Alors, au milieu de l'hilarité générale, il apostrophe son confrère :

— Mais triple brute, tu ne vois donc pas que tu as les mauvaises personnes ?

PAS PAREIL

Un quidam se présente l'autre jour chez son fournisseur et lui demande si on ne peut pas se quitter un compte avec un chèque ?

— Cela dépend, répond le fournisseur. J'accepterais assez volontiers le chèque de Sir Donald Smith, mais avec vous, j'aime mieux voir la couleur de votre argent.

PINCÉE DE CONSEILS

IMPERMÉABILITÉ DES CUIRS

L'acétate d'alumine, employé depuis longtemps pour rendre les tissus imperméables, a également été appliqué au cuir, mais ce sel se détache peu à peu sous l'action du frottement.

Une *inventrice*, madame Orlay, a remédié à cet inconvénient en ajoutant à l'agent imperméa-

bilisateur un vernis insoluble et non poudreux qui est appliqué à sec et à chaud après le passage dans les bains d'acétate d'alumine, de savon et après séchage à l'étuve à 85 degrés de chaleur.

Le bain de savon se compose d'une solution de savon, de paraffine et de résine. Le bain d'alun se prépare à 4 0/0.

Après ces préparations, le cuir reçoit alors la dernière couche, composée de :

2 onces de paraffine.

1 once de cire.

1/2 once de vaseline.

Et vous obtiendrez un cuir absolument imperméable, et pour longtemps !

Un journal scientifique assure qu'un peu de sucre sur les mains lorsqu'on les passe à l'eau après les avoir savonnées, a l'effet de rendre le savonnage supérieur et d'en accroître l'efficacité. On enlève plus facilement, de cette manière, les saletés, les taches de toutes sortes, etc.